

La Hongrie fait parler d'elle en ce moment en France dans la rubrique insolite de la presse et sur la blogosphère depuis que quelques hurluberlus ont cru apercevoir, via le logiciel Google Earth, le visage de Jésus dans un champ de la campagne hongroise. C'est précisément à Püspökladany, Dans le Nord-Est de la Hongrie, à une trentaine de kilomètres de Debrecen qu'aurait lieu l'apparition. D'autres contestent cette version, et préfèrent y voir le rockeur Franck Zappa ou Sergio Pizzorno, le guitariste anglais du groupe Kasabian. [Ici une vidéo de LCI, la chaîne infos de TF1](#), pour vous faire votre propre avis.

